

Fecha: 18-06-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidades entregan ayuda a familias damnificadas e implementan ficha FIBE

Pág. : 5

Cm2: 814,3

VPE: \$ 1.958.301

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Alcaldes aseguraron que continuarán acompañando a los afectados por las lluvias del fin de semana. A esto se sumaron las acciones por los largos cortes del suministro eléctrico.

Por Estefany Cisternas Bastías

estefany.cisternas@diarielsur.cl

Las lluvias del fin de semana dejaron estragos en la Región por causa de voladuras de techos, árboles caídos y extensos cortes de energía eléctrica en distintos puntos. Es por ello que los municipios iniciaron la entrega de ayudas, levantaron el catastro y optaron por tomar medidas legales contra las empresas a cargo del suministro eléctrico.

Desde la Seremi de Desarrollo Social y Familia afirmaron que 15 comunas aperturaron evento por sistema frontal y comenzaron a aplicar la Ficha Básica de Emergencia (FIBE) ayer. "Comenzamos con la aplicación de la FIBE en el Biobío posterior al Sistema Frontal que la afectó el pasado fin de semana, hasta el momento tenemos 394 FIBE aplicadas lo que conlleva un alcance de mil 73 personas. Asimismo la comuna que más ha requerido aplicación es Talcahuano y Concepción", detalló el seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz.

#### LABOR MUNICIPAL

En Concepción equipos municipales se desplegaron para entregar materiales de construcción y aplicar la ficha, esto en los sectores de Barrio Norte, Palomares, Nonguén, Collao, Agüita de la Perdiz, Lorenzo Arenas, entre otros. En total dispusieron 158 kits de aseo, 156 sacos de carbón, 120 sacos de arena y 18 kilos de clavos. "Hemos estado estos días enfocados en la emergencia (...) Hoy (martes) también porque estamos haciendo la ficha FIBE, entregando las ayudas. En terreno se está trabajando además en el retiro de árboles caídos y ramas, que suman 148 casos reportados en toda la comuna y que se están abordando ahora que pasó la lluvia y es seguro para los equipos municipales, porque cayeron sobre el tendido eléctrico y se necesita el apoyo de la CGE", contó el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz.

Por su parte, en Talcahuano los equipos municipales asistieron a vecinos con 63 colchonetas, 184 kits de aseo, 142 frazadas y más,

Pág. : 5  
Cm2: 814,3  
VPE: \$ 1.958.301

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

10.000  
30.000  
 No Definida

Se han aplicado 394 fichas alcanzando las mil 73 personas

# Municipalidades entregan ayuda a familias damnificadas e implementan ficha FIBE



En Concepción los equipos municipales se desplegaron por varios sectores que resultaron afectados por las lluvias.



El alcalde de Chiguayante visitó Mirador Biobío por su afectación.



Hemos tratado de llegar a todas las casas con afectación por el frente de mal tiempo. Vamos a continuar trabajando arduamente en entregar todas las ayudas que podemos realizar como municipalidad".

Jorge Lozano,  
alcalde de Chiguayante



Comenzamos con la aplicación de la FIBE en el Biobío posterior al Sistema Frontal que la afectó el pasado fin de semana, hasta el momento tenemos 394 FIBEs aplicadas lo que conlleva un alcance de mil 73 personas".

Hedson Díaz,  
seremi de Desarrollo Social y Familia

el frente de mal tiempo. Vamos a continuar trabajando arduamente en entregar todas las ayudas que podemos realizar como municipalidad y en gestionar las acciones necesarias desde el gobierno central".

#### ACCIONES LEGALES

Frente a la situación de cortes en el suministro eléctrico, Chiguayante presentó un recurso de protección contra CGE debido a la prolongada falta de servicio en varios sectores de la comuna, y harán un reclamo formal en la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC). El alcalde de Hualqui, Ricardo Fuentes, indicó este martes que realizarán una presentación a Tribunales para que las empresas de electricidad respondan al corte que afectó al sector de Unihue. "Tenemos los vecinos que están perdiendo ya sus alimentos que tenían congelados y por lo tanto, la pregunta que ellos hacen, ¿quién les va a repartir esto? Así que vamos a iniciar todas las acciones judiciales que sean necesarias a través de la Asociación de Municipalidades", agregó Fuentes.

En Penco ayer más de 70 vecinos continuaban sin energía eléctrica por más de 60 horas. La autoridad comunal, Rodrigo Vera, lamentó que no había respuesta concreta por parte de la CGE y por ello presentaron un reclamo formal ante la SEC, pero también al Servicio Nacional del Consumidor (SERNAC).

realizará operativos en terreno para reforzar vacunación contra la influenza.

según el requerimiento. "Hasta ahora el catastro comunal alcanza las 500 familias afectadas y la proyección, una vez terminado el trabajo de visita y revisión de los equipos municipales, es que se llegaría a 600. Se han repartido alrededor de 200 planchas de zinc y se espera llegar a las 300 aproximadamente. Los sectores más afectados fueron la Población Gaete, Nueva Visión, Carlos Condell, Calle La Vega y Carril Norte", detalló el alcalde, Eduardo Saavedra. Sobre la interrupción en el servicio eléctrico, hasta ayer en la tarde aún permanecían mil 625 clientes de CGE sin electricidad. Al mediodía del martes se había aplicado 131 fichas FIBE, encuestando a 341 personas. La Dirección de Salud Municipal (DAS)